



# communiqué

No: 6  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 18 JANVIER 1979

VISITE DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OCDE À OTTAWA  
DU 22 AU 24 JANVIER 1979

---

Le Secrétaire général de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), M. Emile van Lennep, effectuera une visite à Ottawa du 22 au 24 janvier sur l'invitation que le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, lui a transmise au nom du gouvernement du Canada; le Secrétaire général s'entretiendra avec ses hôtes de la conjoncture économique internationale et de questions d'actualité.

Pendant sa visite, M. van Lennep rencontrera également le Premier ministre et le ministre des Finances ainsi que d'autres ministres dont le président du Conseil des ministres du Développement économique, le ministre de l'Industrie et du Commerce et celui de l'Énergie, des Mines et des Ressources.

Les discussions devraient porter notamment sur le programme d'action concertée des membres de l'OCDE visant le maintien d'une croissance économique non inflationniste; les relations entre pays industrialisés et en développement et leur interdépendance; les perspectives du commerce international après la conclusion des NCM ainsi que la conjoncture économique internationale et son incidence sur l'économie canadienne.

Monsieur van Lennep occupe depuis 1969 le poste de Secrétaire général de l'OCDE. Le Canada est membre de l'Organisation depuis sa création officielle en 1961.